
R3春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

中加積地区

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①安田工業団
地の状況

安田工業団地は現在どのような状況なのか。工事関係車両
が農道を通らないように指導してほしい。

安田工業団地はすべて完売しています。４区画中、現在、第１区画と
第２区画は資材置き場として利用されており、第３区画は事業者が工
場の建設に向け準備を進めています。工事関係車両の通行について
配慮されるよう伝えます。

②南部小学校
前の用水（１）

南部小学校の体育館と駐車場の間にある用水を飛び越えて
遊んでいる子どもがいる。転落の恐れもあり、危険なので対
応してほしい。

現場を確認し、至急対策をとりたいと思います。
（学校を通じて用水付近で遊ばないように子どもたちへ指導したほか、
看板も設置しました。）

③南部小学校
前の用水（２）

南部小学校の体育館前の鉄板が老朽化していて危ない。県
道にかかるものであるのは理解しているが、なんとか対応を
してほしい。

ご存じのとおり県道堀江・魚津線ではありますが、現場を確認の上、県
に伝えます。

④下水道工事
（１）

町内に下水道工事開始の案内があったが、道路が狭く、工
事車両を停められると住民の車の出入りに支障をきたす。
小学校の駐車場を工事車両用に借りることはできないか。

令和３年２月から３月頃に中加積地区に下水道工事のご案内をしたと
ころではありますが、工事業者等がまだ決まっておりません。駐車場に
ついては工事業者が決まり次第、業者とともに検討したいと思います。

⑤下水道工事
（２）

柴町内の下水道工事の進捗はどうなっているのか。こちらに
はまだ下水道工事の案内がない。また、下水道整備に際
し、必要となる手続きがあれば事前に教えてほしい。

柴町内は今後３区間に分けて工事を発注する予定です。工事の発注
は早いもので５月下旬から７月上旬となる予定です、公共マスの設置
場所の決定等、必要な手続きについては改めてご案内します。

⑥カーブミラー
の設置

緩いカーブになっていて見通しが悪い。カーブミラーを設置し
てもらうことは可能か。

現地を確認してから、改めてご相談させてください。

提言等の項目
R3春に開催の「市長と語る会」
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⑦滑川運動公
園（１）

今年の大雪のせいか、パークゴルフ場１番ホールと通路と
の間に設置されていたはずの30cm程のネットがなくなってい
る。ゴルフボールが飛んでくることもあって危険なので、改め
て境界となるネットや柵を設置してほしい。

壊れているのか、それともなくなってしまったのかを確認し、改めて設
置します。

⑧魅力あるま
ちづくり

市として「魅力的なまち」とはどのようなものを考えているの
か。まちづくりについて長期的なビジョンが知りたい。また、
市の下部組織として町内会はどのようなことを期待されてい
るのかも知りたい。

市としては「静かで平和なまち滑川」というポスターを作製しているの
で、是非ひとつの考え方として皆さんに見てもらいたいと思います。た
だし、町内によって年齢構成も考え方も違います。市としてモデルを示
してしまうと強要のようになってしまうので、町内会へはあえて示さない
方が良いかもしれません。自分たちの町内のこととして、町内で考えて
ほしいと思っています。

⑨新型コロナ
ワクチン接種
（１）

新型コロナワクチン接種について、配布された今日の資料
は、町内の人たちに周知する必要があるか。

接種対象年齢の方には、接種券と合わせて個別に案内が届きますの
で、町内会から特別な周知は必要ありません。また、市の広報でも特
集を組んでご案内しています。町内の方からご質問等がありましたら、
「広報をご覧ください」とお伝えください。

⑩新型コロナ
ワクチン接種
（２）

新型コロナワクチン接種の案内が自宅に届いても、高齢者
の中には内容を理解するのが難しい人もいる。ひとり暮らし
の高齢者等で家族が近くにいない人については、町内会の
手助けが必要か。

事前に相談があり、別居のご親族等の連絡先等を聞いていた方もい
ましたので、現時点では町内会からの手助けは考えておりませんでし
た。ただ、こちらが把握していた方以外にも手助けを必要とする方が出
てくるかもしれませんので、今後の対応について福祉介護課と検討し
ます。

⑪ガードレー
ルの修理

小林側の法面にあるガードパイプがかなり前から傾いてい
る。市へは以前に伝えてあり、ロープが張ってあるが早めに
修理してほしい。

ご指摘のガードパイプは南部土地改良区が管理するものです。しかし
市でも以前から現地を確認して危険であると認識していましたので、南
部土地改良区と協議しながら対応したいと思います。
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⑫積雪時の通
学路

今年は大雪のために指定されている通学路では集団登校
が難しいところもあった。学校側との調整もあるかもしれない
が、事前に大雪だとわかっている場合は、除雪状況によって
通学路の変更等について緊急連絡網で案内があると良いと
思う。

大雪の際は学校側と連絡をとりながら道路の除雪状況について情報
を共有し、気を付けながら登下校することとしたいと思います。

⑬滑川運動公
園（２）

堀江自然ふれあい広場のバスケットコート付近には自動販
売機がないので、子ども達は遠くまで飲み物を買いに行って
いる。利用者が多いので自動販売機を設置してほしい。

自動販売機の設置については冬場の管理等も踏まえた上で検討しま
す。

⑭財政健全化
市の財政健全化が図られたとのことだが、財政面で工夫し
た点は何か。

市の財政規模に対する借金の割合である実質公債費比率を下げるた
めに、市の借金となる地方債の借入れは極力減らしています。また借
入れを行う場合においても、返済額に対してより高い割合で国が地方
交付税で負担してくれるものを選んでいます。
そのほか、歳入面では市税等徴収対策室を設けて市税の徴収に力を
入れてきました。
歳出面では、事業の優先順位や費用対効果を考慮しながら、国や県
の補助金等の情報収集に努め予算を編成するなど、市の負担を可能
な限り減らしながらも必要な事業を効果的、効率的に実施できるよう努
めています。

⑮市税 滑川市は住民税が高いと人から聞いたが本当か。

税額は所得に応じて異なりますが、県民税と市民税を合わせた住民税
の税率は、ごく一部を除いて全国一律10％です。また、所得から控除
される金額も人によって異なるので、一概に高いかどうかの比較はで
きません。
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⑯ふるさと龍
宮まつりの開
催

今年のふるさと龍宮まつりは開催するのか。町内としては街
流しの参加準備等もあるので、現時点での開催の見通しが
知りたい。

４月16日のふるさと龍宮まつり実行委員会で花火大会と新川古代神街
流しの中止は決定しました。しかし、その他のイベントについては市内
の賑わいを創出するために、現在も新型コロナウイルス感染症対策を
万全にして開催する方法を検討しています。町内会へは詳細が決まり
次第ご連絡します。
（その後の実行委員会で今年のふるさと龍宮まつりの中止が決定しま
した。）
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